

Un sénateur uruguayen condamne l'agression à Cuba à travers le twitter Zunzuneo



Asunción, 28 avril, (RHC/RHC)- Le Sénateur uruguayen Roberto Conde s'est prononcé à Montevideo pour que les blocs régionaux condamnent l'agression contre Cuba que constitue le twitter anti-cubain Zunzuneo impulsé par le gouvernement des États-Unis.

Roberto Conde, qui est également dirigeant du Front Large de l'Uruguay, parti au pouvoir, a accordé une interview à l'agence de presse, Prensa Latina peu après avoir pris la parole au séminaire sur les expériences d'articulations politiques progressistes de la région placé sous les auspices du Front Guasú et de la Fondation Friedrich Ebert.

« Nous savons que les États-Unis, en particulier, sont obsédés par Cuba et par une politique hostile permanente envers ce pays et bien qu'ils soient condamnés par la communauté internationale, l'agressivité contre le peuple cubain persiste »-a-t-il ajouté-.

Dans ses déclarations qu'il a faites à la presse, il a relevé qu'il ne s'étonne ni de cette conduite de Washington ni de l'utilisation de ces formes illégales et d'autres encore, raison pour laquelle, outre la dénonciation

internationale, les États latino-américains devront approfondir le développement technologique pour y faire face.

Le législateur uruguayen n'as pas hésité à souligner l'importance de la construction et du renforcement de l'unité régionale face au pouvoir technologique atteint par l'empire et c'est pourquoi l'Amérique Latine ne peut plus continuer à permettre que la brèche des connaissances continue à s'agrandir.

Roberto Conde a lancé un appel à ne pas oublier l'inexistence d'une gouvernance ou de réseaux globaux dans le panorama mondial, dans tous les cas ignorés par les puissants car il n'y a en réalité que des institutions qui continuent à être dominées par les vieilles puissances.

C'est pour cette raison que, se référant à l'efficacité de la dénonciation internationale de la nouvelle agression étasunienne contre Cuba, il a signalé que l'intégration est celle qui permet d'agir en tant que bloc pour pouvoir discuter du thème dans l'arène internationale.

« Il faut bâtir et utiliser cette volonté régionale et pour ce faire, l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et caribéens sont des outils formidables » -a-t-il enfin indiqué-.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21708-un-senateur-uruguayen-condamne-lagression-a-cuba-a-travers-le-twitter-zunzuneo>



Radio Habana Cuba